

ALIANZA PARA EL CORREDOR SECO

ACS - USAID



"Dejé de sembrar papa por los costos, cuando vino el proyecto ACS-USAID comencé a sembrar vegetales otra vez", Martín López.



USAID
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS
UNIDOS DE AMÉRICA



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE HONDURAS



¡Avanzando con EXITO!

¡Alianzas de alto valor y bajo riesgo!

Si bien los mercados de exportación son exigentes, dentro de éstos se encuentran nichos interesantes para enlazar a productores de pequeña escala con mercados para productos de alto valor; tal como la producción de remolacha para su procesamiento y exportación.

En la comunidad de Los Encinos, La Esperanza, Intibucá, vive Martín López, quien debido al ataque de la paratiroza abandonó la papa por los altos costos; sin embargo, en 2016, al recibir la asistencia técnica de ACS-USAID y un sistema de riego por goteo parcelario, aceptó el reto de cultivar remolacha.

Al igual que 400 productores de Intibucá, La Paz y Lempira, Martín vende a una procesadora en Comayagua que exporta frituras a Estados Unidos de América. Con un excelente rendimiento de remolacha Ruby Queen de 40 quintales por tarea y un precio fijo de 3.50 lempiras por libra, él logró 154% de rentabilidad.

"Los ingresos me sirven para las medicinas de los niños; me compré una yunta de bueyes para arar porque la agricultura es mi única fuente de ingresos", acotó Martín. La alianza con la procesadora le permite obtener semilla de calidad, asistencia específica adicional y manejar una cuenta de banco... ha sido de ganar - ganar.

Para que sus cosechas puedan ser exportadas a los Estados Unidos, estos productores deben registrarse en SENASA/SAG con fines de trazabilidad y cumplimiento de normas ambientales como manejo de envases tóxicos, protección de fuentes de agua y la no quema, las cuales han sido cumplidas por Martín a través de las capacitaciones de ACS-USAID.

"La asistencia técnica es importante, no sabía las enfermedades ni plagas del suelo, en las charlas aprendí a controlarlas. Sin conocimiento se puede cultivar, pero se pierde", dice Martín agradecido por el apoyo recibido de ACS-USAID.

USAID y el Gobierno a través de INVEST - Honduras, trabajando juntos para reducir la pobreza en el Corredor Seco.



Martín López es un pequeño emprendedor que genera tres empleos temporales en su finca.

